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安徽材料工程学校办公室编 二○一七年十一月十六日
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※ 省教育厅副厅长解平一行来宁国调研

11 月 8日，省委教育工委委员、省教育厅副厅长解平一行来我市调研职业教育与民办教育工作

情况。副市长王方及宣城市、我市相关单位负责人陪同。

会前，调研组先后来到安徽材料工程学校 PPP 项目施工现场及学校现址，实地查看了工程进展

与教育教学情况。

会上，教体局负责人汇报了我市职业教育与民办教育相关工作开展情况，与会人员进行了座谈交

流。
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甘培坤校长从校部两级管理改革、课堂教学改革、全员德育改革、招生与办学模式改革等方面进

行了汇报，并就清理拓宽对口高考渠道、中高职以及中职本科对接、运用互联网+搭建技术技能型劳

动者供需平台等方面向调研组提出建议。

中鼎集团和保隆公司汇报了公司运转现状，校企合作办学情况，希望通过更深层次的校企合作和

产教融合，提升学生动手能力，留住本地技术工人，让他们更好地为宁国经济建设服务。

调研组要求，安材作为全省信息化试点学校，要高起点、超前谋划好信息化建设；要加快新校

建设步伐，但必须确保质量和安全；要完善校

园功能，合理布局学生创新创业试验基地、学

生综合素质拓展活动中心，让新校园既符合现

有需求，又能适应将来发展。

调研组指出，宁国作为省内经济、社会综

合发展实力位居前列的工业强市，近年来对教

育工作的重视程度高、发展快、力度大，取得

了令人欣喜的成绩。各级各部门要以十九大精

神为指导思想，进一步充分统筹与整合教育资

源，根据不同阶段和类型的教学领域设定科学发展目标，深入贯彻落实教育改革，加快发展职业教育，

构建现代化终身学习教育体系，全面提升教育教学质量。[党政办]

※ 安徽省徽州学校来安徽材料工程学校开展数字化校园建设研讨活动

2017 年 11 月 14 日上午，在安徽省徽州学校党委委员、教导主任胡小龙的带领下，该校校办室

主任成荣光、总务主任洪国献、教务处主任汪

汉文、信息中心主任赵庆等一行，到安徽材料

工程学校就数字化校园建设开展研讨活动。学

校副校长朱本明以及相关处室、专业部主任参

加了接待和交流。

安徽材料工程学校信息中心主任龚跃清

分别从信息化硬件建设、软件建设以及新校的

信息化建设规划向来宾作了介绍。信息工程部

主任汪文平介绍了专业部教学改革的进展。朱

本明副校长从学校信息化建设的三个阶段，即示范校建设前的信息化基础建设期，示范校建设期间的

中心机房和软硬件建设阶段，以及示范校验收合格后学校与渔之蓝软件公司的合作共建、定制开发阶

段，向安徽省徽州学校的领导做了深度解析，受到来宾的高度赞誉。

通过研讨交流，进一步加深了大家对数字化校园建设的理解和两校的职教情谊。[党政办]

※ 大唐邦彦来安徽材料工程学校洽谈招商引资和校企合作

为了推动校企深度合作，招商引资，11 月 6 日下午，大唐邦彦（上海）信息技术有限公司总经

理程熙熙，市场运营部经理程战、产品开发部经理沈哲睿等应邀来我安徽材料工程学校校参加招商引

资及校企合作座谈会，学校甘培坤校长、朱本明副校长和相关处室主任参加了座谈。
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首先，大唐邦彦程战经理做了题为《职业教育改革与创新的践行者》专题报告，从公司介绍、专

业共建介绍、专业建设方向三个方面详细地说明了校企合作的意向，尤其对学生就业、师资能力、实

训条件、创新创业基地建设等方面和我校相关部门进行了探讨和交流。

双方就学校与企业开展校企资源深度融合，引入企业落地、专业建设创新等做了介绍，和程熙熙

总经理达成共识——努力将校企合作建设成为大唐邦彦在 ICT 领域深度办学区域示范基地。

座谈中，甘校长介绍了宁国经济发展前景，招商引资政策，程熙熙总经理表示了强烈的合作愿望，

并表态一定会和大唐电信科技产业集团商讨并在近期再次来宁国考察。[信息工程部]

※ 阜阳第五职业高级中学来安徽材料工程学校考察交流

2017 年 11 月 10 日，阜阳第五职业高级中学校长郑锦同一行到安徽材料工程学校考察交流，受

到学校热情的接待。

在交流环节，朱本明副校长就学校的校部两

级管理、教学管理之 1234 和信息化建设做了经

验介绍。甘培坤校长介绍了 11 月 9 日省教育厅

解平副厅长来宁国考察指导教育工作的情况，学

校与渔之蓝、宁国电信合作的情况，今后学校信

息化建设的方向等。

郑锦同校长听完介绍后，表示深受启发，收

获很大。座谈后，阜阳第五职业高级中学领导还

参观了学校的实训场所，并给予高度的评价。[党政办]

※ 安徽材料工程学校召开管理水平提升工作推进会

为做好迎接宣城市 2017 年度管理水平提升中期督查工作，11 月 7 日，我校召开了管理水平提升

工作推进会。会议由分管校长朱本明主持。

因本学期处室主要工作人员进行了轮岗交流，所以要求履新的各项目牵头人尽快熟悉业务，了

解前期工作完成情况，尽快进入工作状态。汪传

国对如何存放、上传迎检资料、如何撰写自查表

以及撰写自查报告进行业务培训；周建平对年度

质量报告撰写和资料收集工作进行了布置。朱校

长对迎检工作作了强调：一要集中处室全部力

量，分工、合作完善资料，二要及时上传资料，

并做好成果和成效展示；三要注意相关时间节

点，以最佳的状态迎接中期督查。

甘培坤校长在总结时强调，管理水平提升行

动计划是为了进一步提升学校管理水平，加快实

现学校治理能力现代化，增强学校核心竞争力的重要举措，所以一要吃透文件精神，准确把握行动计

划内涵，认真总结经验成果；二要相互配合协调，许多行动内容相互交叉，各部门要通力合作，协商

共处；三是要用真实的数据反映出职业学校的现状，借助质量年度报告向社会公开的契机，宣传职业

教育，让更多的人了解职业教育、重视职业教育。[党政办]
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※ 开展教学实习 提升工作能力

为落实校企合作精神，切实将学校所学理论知识、实务技能应用到实际生产中，11 月 9 日，安

徽材料工程学校机电工程部组织 15 级数控班学

生前往安徽宁国晨光精工股份有限公司与宁国中

鼎公司实习。

在机电工程部领导的带领下，企业员工的陪

同下实习学生以及家长前往所实习公司进行参

观。在参观过程中李红亮副主任解读了国家相关

政策，介绍顶岗实习对学生今后就业、职业素养成

长的重要作用。并感谢家长对学校的信任、对学校

工作的支持。同时，李主任向家长与同学介绍了顶

岗实习单位的基本情况。最后，李主任向全体同学

提出要求和希望：要严格遵守公司各项规章制

度， 要严格遵守生产操作程序，听从公司安排；

上下班遵守交通规则，时刻牢记交通安全；要谨

慎交友，预防各种诈骗；宿舍中要做到安全用电；

要保持经常性的与家长联系，与班主任沟通。要

时刻牢记安全，始终把安全放在第一位。

本次实习对 15 数控班学生毕业后快速度过

工作适应期，从事模具相关工作奠定了良好基

础。实习学生也纷纷表示，一定要珍惜这次难得

的实习机会，遵守规定，服从安排，谦虚好学，

努力完成教育教学实习任务，为今后的从师之路增添一份沉甸甸的砝码。[机电工程部]

★短讯：

11 月 13 日上午，学校培训中心迎来了宁国市各民办非学历教育机构的工作人员，开启了又一个
新专业的就业技能培训——计算机网络管理员培训。这次培训在教体局的大力协助下，认真落实修订
后的《中华人民共和国民办教育促进法》，进一步规范民办教育机构办学行为，提高工作人员业务技
能，促进各民办学校健康发展。开班仪式上，宁国市教体局职成科科长陆勤安阐述了此次培训的意义
和目的，强调了培训的纪律要求；宁国市人社局就业培训科科长童卫兵讲解了技能培训的国家相关政
策。整个培训为期两周，得到我校信息工程部的大力支持，该部的李勇、周绍华、谢文、沈晓伍四位
老师担任各专业课的教学任务。[培训函授处]
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